



とやまのひみつ（純粋ハチミツについて）

『とやまのひみつ』とは、富山県庁の屋上で採れた純粋ハチミツです。富山県庁から半径2kmの範囲から、ミツバチが一生懸命花の蜜を集めてきました。

たくさんの花の蜜からできている『とやまのひみつ』は『百花蜜』といいます。どうぞご賞味下さい。

【お願い】天然の純粋ハチミツなので、気温が低いと白く凝固します。また、ビンの中に、みつろう（巣の一部）が混入していることがあります。食べても問題はありません。



※1歳未満のお子様には**絶対**に食べさせないでください。



【富山商業高校の実践】

令和3年度12月「とやまワカモノ・サミット」が開催され、富商は「ブランディング戦略」の政策提案を行い、優秀賞を受賞しました。

○提案 i 富山県庁でのミツバチプロジェクト実践 ii 富山市内商店街にプランター設置
iii イベント企画（ハチミツの採蜜イベント イベントに出店）

○昨年提案された政策は、それまでの活動により蓄積された富商のノウハウが盛り込まれており、令和4年度は先輩方の研究を実践し、新たな課題を解決したいと考え活動しています。

i 県庁に巣箱を設置 4月22日（金）天候：晴れ

ii 内検活動 ミツバチの様子を観察することを内検といいます

5月3回 6月6回 7月3回 8月4回 9月3回

iii イベント ・採蜜作業公開 7月20日（水）天候：晴れ 8月23日（火）天候：くもり

・ビン詰作業 8月31日（水）天候：晴れ 513本

・県庁でハチミツを販売 9月28日（水）

・「越中とやま食の王国 秋フェスタ2022」を10月29日（土）・30日（日）に出店

・その他の販売予定 富山県庁食堂10月～ など

○街中に花を 千石町通り商店街にプランター設置活動

・各店舗にプランター設置を依頼 6月24日（金） ・プランター設置 7月19日（火）

・プランターにアンケート用QRコード貼付 7月21日（木）

多くのみな様のご協力、ご支援があり、研究活動が順調に進んでいます。私たちの取り組みが「富山県民のウェルビーイング」につながればうれしいです。これからも頑張ります。

